
先輩職員へインタビュー（2020 年入職） 

 入職何年ですか？ 

入職３年目です。 

 当大学を志望した動機を教えてください。 

実家から通える範囲内の病院で、なるべく規模が大きい病院

にしたいと考えていました。当大学は大学附属病院と市民総

合医療センターに分かれており、私の場合はどちらに配属されても問題なく通える場所でした。さらに、横浜市

内最大規模の病床数があり、かつ附属病院として先進的・先端的な医療に触れられることに魅力を感じ、志

望しました。 

 職場の印象はどうですか？ 

明るい雰囲気で働きやすい、アットホームな環境です。わからないことがあっても知識・経験豊富な優しい先輩

方が聞いてくれます！ 

 入職して良かったと思うことはなんですか？ 

私の所属している大学附属病院は、横浜市内唯一の特定機能病院として高度な医療提供や安全管理、

医療人の育成が行われています。このような環境の中で働けるところが、入職してよかったと思うことです。 

 どんな仕事をしていますか？ 

検体検査室に所属しており、主に生化学・免疫部門を担当しています。当部門は測定項目の種類が多く、

検査の精度を保証するために必要な「精度管理」と分析装置のメンテナンスに日々苦労しています。 

 今後、やりたいこと・チャレンジしたいこと教えてください。 

今後は、認定資格取得や学会発表、論文作成などにチャレンジしていきたいと思っています。 

 受験する方へコメント 

優しい先輩方が待っていますよ。頑張ってください！ 


